



NOTA DE PRENSA

EL MODELO DE EDUCACIÓN POR COMPETENCIAS DEL COLEGIO INTERNACIONAL DE SEVILLA - SAN FRANCISCO DE PAULA, ELEGIDO PARA LAS CONFERENCIAS DEL BACHILLERATO INTERNACIONAL

- El Colegio ha sido invitado a compartir su modelo de Secundaria por competencias en la I Conferencia Iberoamericana del Bachillerato Internacional se celebrará en la Universidad de La Sabana de Bogotá (Colombia) y en la Conferencia Global del Bachillerato Internacional de Budapest
- Mark Polko, subdirector de Aprendizaje y Enseñanza; y Alejandro Waydby, coordinador del PAI por competencias del Colegio, respectivamente, impartirán una conferencia titulada 'El PAI por competencias: rediseñando el currículo para integrar el marco competencial de la UNESCO en el Bachillerato Internacional'
- El Colegio Internacional de Sevilla – San Francisco de Paula diseñó e implantó en Secundaria hace varios años este modelo de formación que, alejado de la compartición tradicional de la enseñanza en asignaturas y la evaluación a través de exámenes memorísticos, promueve la aplicación del conocimiento y la adquisición de competencias a través de proyectos interdisciplinares relacionados con los intereses de los alumnos, fomentando la investigación y el emprendimiento

Sevilla, 13 de junio de 2024.- El modelo de educación por competencias del Colegio Internacional de Sevilla – San Francisco de Paula ha sido seleccionado por la organización del Bachillerato Internacional para participar en I Conferencia Iberoamericana del Bachillerato Internacional, que se celebrará en la Universidad de La Sabana de Bogotá (Colombia) entre el 13 y el 15 de junio bajo el lema 'Inspirando a estudiantes, alcanzando su potencial'.

También ha sido invitado a compartir esta experiencia en la Conferencia Global del Bachillerato Internacional, que se celebrará en Budapest del 17 al 19 de octubre y al que asistirán profesionales de la educación de África, Europa y Oriente Medio.

Mark Polko, subdirector de Aprendizaje y Enseñanza; y Alejandro Waudby, coordinador del PAI por Competencias del Colegio, respectivamente, impartirán una sesión formativa titulada 'El PAI (Programa de Años Intermedios) por Competencias: rediseñando el

currículo para integrar el marco competencial de la UNESCO en el Bachillerato Internacional’.

“Es un orgullo para nuestro Colegio que nos hayan seleccionado para mostrar nuestra experiencia en estas citas internacionales porque representan un reconocimiento importante a nuestra búsqueda constante de la excelencia académica para nuestros alumnos. Durante la conferencia, compartiremos conocimientos, nos inspiraremos mutuamente y colaboraremos para contribuir a un mundo mejor a través de la educación”, explica Mark Polko.

El Bachillerato Internacional organiza estas conferencias para personal docente con talleres formativos sobre temas relevantes como las actualizaciones del programa y otros específicos como tecnología e innovación educativa, educación inclusiva y bienestar, aprendizaje y enseñanza o liderazgo.

El Colegio Internacional de Sevilla – San Francisco de Paula diseñó e implantó hace varios cursos este modelo de formación para Secundaria denominado PAI por competencias. Alejado de la compartición tradicional de la enseñanza en asignaturas y la evaluación a través de exámenes memorísticos, el PAI por competencias promueve la aplicación del conocimiento y la adquisición de competencias a través de proyectos interdisciplinares relacionados con los intereses de los alumnos, fomentando la investigación y el emprendimiento.

En este programa los alumnos hacen uso ético de una amplia variedad de tecnologías digitales y dedican una gran parte del tiempo a desarrollar proyectos que buscan, como indica la definición de competencia dada por la UNESCO, “utilizar recursos en entornos del s. XXI para alcanzar un bien personal, colectivo o global”. Los alumnos interactúan con investigadores, artistas, emprendedores, realizan improvisaciones y organizan presentaciones de los productos finales de cada uno de los proyectos. En ellos utilizan impresión 3D, drones, Arduinos, realidad aumentada, realidad virtual, robots y sensores entre otros muchos recursos, con un grado de autonomía e iniciativa fundamentales para abordar los retos que el futuro les planteará.

Este modelo ha sido puesto como ejemplo de educación innovadora a nivel mundial por Kevin Ruth, presidente de la Universidad de Moreland, y sigue las recomendaciones de organizaciones educativas y económicas internacionales como el Foro Económico Mundial, la Oficina Internacional de Educación (IBE), la Fundación Lego y el Consejo de Colegios Internacionales, que consideran el currículo basado en competencias el más adecuado para el aprendizaje en el siglo XXI y en particular para el desarrollo de la Industria 4.0.

Bachillerato Internacional

El Colegio Internacional de Sevilla – San Francisco de Paula imparte los programas del Bachillerato Internacional desde hace más de 25 años:

- Programa de Años Intermedios (PAI) en Secundaria desde 1998.
- Programa del Diploma (DP) en Bachillerato desde 2009.
- Programa de la Escuela Primaria (PEP) en Primaria desde 2016.

El objetivo fundamental de los programas del Bachillerato Internacional es formar personas con mentalidad internacional que, conscientes de la condición que las une como seres humanos y de la responsabilidad que comparten de velar por el planeta, contribuyan a crear un mundo mejor y más pacífico.

El Bachillerato Internacional es una organización educativa global que integra a más de 5.700 colegios -218 en España- en más de 150 países, que imparten formación a más de 1.900.000 alumnos de entre 3 y 18 años. Con más de cincuenta años de trayectoria se encuentra en plena expansión, siendo España, y en particular Andalucía, una de las zonas de mayor crecimiento. De hecho, Luis Rey, director del Colegio Internacional de Sevilla - San Francisco de Paula, fue el primer español en pertenecer al Patronato de dicha organización, máximo órgano de gobierno de la misma.

En España, los programas del BI están presentes desde 1977. En la actualidad, son impartidos por 218 colegios repartidos por la geografía española. Concretamente, el PEP, Programa de Escuela Primaria, (más o menos coincidente con la Infantil y la Primaria españolas), se imparte en 60 colegios; el PAI, Programa de Años Intermedios (más o menos coincidente con la Secundaria española), se imparte en 46; y el PD, Programa del Diploma (coincidente con el Bachillerato español), se imparte en 192. El Colegio Internacional de Sevilla - San Francisco de Paula, es uno de los pocos de España y el único de Sevilla que ya ofrece el PEP, el PAI y el PD.

Para más información:

José Antonio G. Andrés

663 410 014